

富岡小学校校長 寒風澤 千 博  
富岡小学校PTA会長 川 口 栄 一

## 第 8 回 運 営 委 員 会 だ よ り

### 1. ご挨拶と学校からのお知らせ

#### 【会長挨拶】

朝晩の冷え込みも身に凍みる日が多くなりましたが、子どもたちは元気一杯校庭で遊んでいることでしょう。

これから冬に向かって風邪やインフルエンザの流行が予想されますが、各ご家庭におかれましてはお子様の健康管理に十分ご配慮いただきますようお願いいたします。

新潟中越地震で被害に遭われた子どもたちもまもなく豪雪の冬を迎えますが、少しでも暖かい学校生活を送っていただきたいとの思いから富岡小学校PTAとしてPTA会費の中から義援金を贈らせていただきましたことに、皆様方のご理解が得られるよう心よりお願い申し上げます。

#### 【校長挨拶】

寒冷の候、保護者の皆様におかれましては、ご健勝のこととお喜び申し上げます。

11月に持たれました「市P連研究大会」への参加をいただき、ありがとうございました。また、「富岡中学校区青少年健全育成並びに、クリーン作戦」の定期役員会、川沿い道路の花植え作業ご苦労様でした。おかげさまで、本年度も、絶えることなく活動が継続され、その成果が実を結んできております。まさに、歩道沿いに植えられ、人々の心を和ませているパンジーの花のようです。美しく、色とりどりの花が咲いております。ご参加頂いた保護者の皆様にも厚く御礼申し上げます。

子ども達の行事である「1年生と幼稚園との交流会」「全学年挙げての富岡小のフェスティバル」ともに、盛会で、生き生きとした話し声や笑い声、お誘いの呼び込みの声など元気な姿が至るところで繰り広げられていました。明海大のお兄さんやお姉さん方もにこにこ顔で参加されました。

12月は、一年の中で、多忙な時期でもあります。不慮の事故に遭わないためにも、ご家庭で話し合ってみてはいかがでしょうか。

他の人の車に乗らない。だまされない。一人で、寂しい所を通ったり、遊んだりしない。行き先をはっきりさせ、帰宅時刻を伝え、早めに家に帰る。困ったことが起きたときには、早めに家の人や大人の人に相談する。お金や高価なものを持ち歩かない。自転車の乗り方やライトの点灯を確認する。

いよいよ、2学期末を迎えます。風邪にご注意いただき、元気に過ごしてほしいと願っています。

#### 【学校より】

風邪が流行ってきています。学校で不調を訴える児童も増えてきています。高熱が出ている場合など、少しでも早く保護者の方にお知らせしたいと考えています。携帯電話の番号等、緊急時の連絡先が変更となっている場合がございますら担任までお知らせいただけますようお願いいたします。

### 2. PTA活動報告及び活動予定

- 11/6 (土) 第7回運営委員会、  
富岡中学校区青少年健全育成クリーン作戦
- 11/13 (土) 市P連高洲小見学会 & 研究大会
- 12/4 (土) 第8回運営委員会
- 12/17 (金) 第5回市P連運営委員会
- 1/14 (金) 第6回市P連運営委員会
- 2/5 (土) 第9回運営委員会



### 3. 事務局からのお知らせ

#### 【市P連より】

- 11/13(土)高洲小で市P連「高洲小見学会」と「研究大会」が開催されました。

#### 【会計より】

- 11/17(水)1~4年、11/24(水)5・6年の学校会計監査を行いました。
- 出金について  
11/17(水)芸術鑑賞教室助成金 392,100円  
12/1(水)お見舞金 2,000円
- 卒業記念品について  
卒業証書入れの丸筒と富小の校章の文鎮を発注します。



#### 4. 各部からのお知らせ

##### 学級部より…部会:11月9日

- 12/6(月)6年生の学年活動「陶芸教室」を行いました。
- 1/21(金)5年生の学年活動「海外留学生との国際交流」を行います。

##### 文化部より…部会:11月11日

- 11/12(金)提案型活動「ピラティス講習会」を行いました。
- 活動カード  
12/4(土)ビーズ教室
- 12/6(月)ベルマーク第4回集計を行いました。  
次回集計は、2/14(月)です。



ベルマーク集計にご協力いただいた皆様、  
ありがとうございました。

##### 校外部より…部会:11月6日

- 1/6(木)・7(金)に、「交通安全街頭指導」を行います。  
登校時の指導は、7:35から、下校時の指導は、1/6は11:15から(3時間授業)、1/7は12:15から(4時間授業)行います。
- 4/11(月)校外部部員のみで、富岡・東野地区14~16箇所で、街頭指導を行います。

##### 広報部より…部会:11月6日

- 広報誌「とみおか」77号の編集作業を行っています。  
3/17に発行する予定です。



##### 選考部より…部会:11月6、20日

- PTA役員・各部部長の選考を行っています。

#### 5. その他のお知らせ

(社)日本PTA全国協議会、および、千葉県PTA連絡協議会からの依頼により、同じ関東ブロック協議会の新潟地区で発生した新潟中越地震の災害義援金として、PTA会費の中から2万円をおくりました。

1月の運営委員会は、お休みします。



ちょこっとコラム  
師走の  
にぎわい…

さて、いよいよ2004年も残すところあと1ヶ月をきりました。何かと忙しくなるこのごろですが、今回は師走のにぎわいを感じられる浦安魚市場を紹介します。

浦安魚市場は市川浦安バイパス沿いにあります。正式名称は浦安総合食品センターといいます。市場内は魚介類の卸店を中心に佃煮や乾物、漬け物、日用雑貨などが営業しています。

浦安魚市場の前身は、戦後の経済混乱期に、猫実の庚申堂前の路上で早朝から水産物の販売をはじめたのが始まりと言われています。昭和24年に業者が「浦市会」を結成し、フラワー通りに市場を開設しました。昭和28年には「浦安魚市場協同組合」を設立。浦安橋のたもとに市場を建設し、昭和46年まで営業をしていました。その後、現在の場所(北栄)に移転しました。

師走の慌ただしさ。市場の活気はそこにいるだけで「師走」を感じられます。あなたも肌で感じる師走を体験してみたいはいかがですか。